
Zuhörerin Kappen fragt an, wann das Hallenbad wieder öffnen werde, da dies bereits seit fast 
einem Jahr geschlossen sei und nun saniert werde. Sachbearbeiter Völlering teilt mit, dass man 
aufgrund der Förderung die Planung des Hallenbades neu ausschreiben musste. Dies führte zu 
einer längeren Bearbeitungszeit. Derzeit sei man jedoch dabei, einen Bauzeitenplan aufzustel-
len. Sobald dieser fertig gestellt sei, werde man die Bürgerinnen und Bürgern in den öffentlichen 
Gremiensitzungen sowie über die Presse über den aktuellen Sachstand informieren.  
 
Zuhörer Gaidosch regt an, dass die Sitzung des Präventionsrates einberufen werden solle. In 
letzter Zeit verzeichne man auf den öffentlichen Fällen leider immer mehr Beschädigungen. Da 
sollte man gezielt eingreifen können. Bürgermeisterin Lübbers merkt an, dass Fachbereichsleiter 
Liedtke bereits eine Terminabfrage gestartet habe. Zuhörerin Bloem ergänzt, dass Sie die Mei-
nung von Herrn Gaidosch unterstütze. An der Oberschule Twist seien die Anlagen zudem in 
einem sehr pflegebedürftigen Zustand. Der Hausmeister könne aufgrund des Arbeitspensums 
die Anlagen nicht zusätzlich noch pflegen. Die Schule wünsche sich, dass hierfür noch ein Anla-
genpfleger beschäftigt werde. Bürgermeisteirn Lübbers bedankt sich für den Hinweis. Man wer-
de die Schulen in den Blick nehmen und bei der Anlagenpflege durch den Bauhof unterstützend 
tätig werden, leider ist dies aufgrund des Personalstammes nur bedingt möglich.  
 
Zuhörerin Bloem fragt an, wann der Sportplatz im Zentrum wieder nutzbar sein, da man mit den 
Schülerinnen und Schülern dort gerne wieder den Sportunterricht durchführen möchte. Sachbe-
arbeiter Völlering merkt an, dass der Sportplatz zeitnah wieder geöffnet werden soll. Derzeit 
habe man Vorbereitungen zur Ertüchtigung des Platzes vorgenommen. Ein genaues Zeitfenster 
zur Öffnung kann leider noch nicht genannt werden. 


